

Bericht der Jugendleitung Mittelschwaben für die Jahreshauptversammlung 2021 des Schachkreises Mittelschwaben am 09.10.2021

Im von der Corona-Pandemie dominierten Herbst 2020 durften angesichts steigender Inzidenzzahlen leider die jährlichen Jugend-Einzelmeisterschaften nicht durchgeführt werden. Zur Schwäbischen Endrunde, die in den Faschingsferien für Violau geplant war, konnten daher nur Spieler/innen im Nominierungsverfahren benannt werden. Allerdings fanden sich nur in vier unserer elf Vereine einige ganz wenige Kinder und Jugendliche, die nominiert werden wollten, in der Altersklasse U18 überhaupt niemand. Die weitere Entwicklung zu Beginn des Jahres 2021 ergab dann, dass Violau selbst zu einem späteren Zeitpunkt nicht stattfinden konnte.

Die für den Amateursport geltenden Verbote führten im Frühjahr 2021 auch dazu, dass keine Spieltage für die mittelschwäbischen Kreisjugendlichen der Altersklassen U20 und U12 geplant werden konnten.

Jugendliche hatten allerdings die Möglichkeit, an den vom Spielleiter des Schachkreises durchgeführten monatlichen Blitzturnieren in der Mittelschwaben-Arena auf Lichess teilzunehmen, doch Offline-Jugendwettkämpfe am Brett waren leider nicht möglich.

Am Ende des Berichtsjahres danke ich allen Vereinsjugendleitern unseres Schachkreises für die in den vergangenen Jahren erwiesene Unterstützung und das gezeigte Engagement für unsere Jugend. Aus Altersgründen kandidiere ich nicht mehr für das Amt des Jugendleiters auf Kreisebene, werde aber selbstverständlich den künftigen Jugendleiter des Kreisverbands mit Rat und Materialien bei dieser wichtigen Aufgabe für unseren Schachsport unterstützen.

Rolf-Dieter Pohl
Jugendleiter Mittelschwaben